
Siracusa.  Iacp  verso
l'accorpamento  con  Ragusa,
Sorbello(Udc):  "Percorso
positivo"
Cura “dimagrante” per le Iacp siciliane. In Ars si va verso
l’accorpamento degli enti, in modo da aumentare il valore del
patrimonio  immobiliare  e  ridurre  le  passività.  “E’  una
soluzione di buon senso”, spiega il deputato regionale Pippo
Sorbello (Udc). “Nel disegno dell’Ars, Siracusa non rischia di
ritrovarsi relegata in una situazione di secondo piano. Valuto
come positivo l’accorpamento con Ragusa. Da un punto di vista
territoriale e di parametri di edilizia popolare sono diversi
i  punti  in  comune  delle  due  realtà,  con  due  Iacp  dalle
limitate passività”, spiega Sorbello che sta seguendo l’iter
degli accorpamenti in Commissione.
“Come  anche  per  le  Camere  di  Commercio,  evitiamo  così  il
rischio  che  Catania  possa  giocare  un  ruolo  egemone.
All’interno della nuova Iacp che accorpa Siracusa e Ragusa, la
provincia aretusea avrà due rappresentanti, garantendosi così
un  non  indifferente  peso  specifico  nelle  scelte  che
influenzeranno le nuove politiche di edilizia popolare a guida
Iacp”, la rassicurazione di Pippo Sorbello.
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